



Ebersbach an der Fils

Stadtverwaltung | Postfach 1129 | 73055 Ebersbach a.d. Fils

Pressemitteilung

Datum	24.08.2023
Unsere Zeichen	BM-Büro - al
Ihr Ansprechpartner	Anke Linder
Fachbereich	Büro des Bürgermeisters 1. OG Zi. 17
Telefon	07163/161-110
Telefax	07163/161- 286110
E-Mail	linder@stadt.ebersbach.de

Bessere Beschilderung der Radwege in der Ebersbacher Innenstadt

Lange Zeit brachte die Radwegeschilderung am Ebersbacher Bahnhof Radelnde zum Grübeln: sowohl Richtung Osten als auch Richtung Westen schilderten die Pfeilwegweiser vor dem Bahnhofsgebäude die Ziele Göppingen und Plochingen aus. Da die Beschilderung zum einen die Filstalroute Süd und zum anderen die Filstalroute Nord auswies, waren die Wegweiser zwar korrekt, sorgten aber vor allem bei Ortsunkundigen zurecht für Verwirrung.

Der Stadtverwaltung war es deshalb ein großes Anliegen, die Beschilderung zu ändern. Nach der Bereitstellung neuer Schilder durch das Landratsamt Göppingen und der Montage durch den städtischen Bauhof, zeigt einer der Wegweiser nun den Weg in die Ebersbacher Innenstadt, während der zweite Wegweiser Richtung Westen Göppingen und Plochingen ausschildert. Über den Kreisverkehr in der Büchenbronner Straße werden die ortsunkundigen Radfahrenden nun auf die verschiedenen Radrouten geleitet. Zudem wurde die Gelegenheit genutzt, auch in der restlichen Innenstadt neue Beschilderungen anzubringen und so die vorhandenen Radwege besser auszuschildern.

„Wir danken dem Landratsamt Göppingen und dem Bauhof und freuen uns, dass Ebersbach wieder ein Stückchen fahrradfreundlicher geworden ist,“ so Bürgermeister Eberhard Keller.

Ebersbach ist sehr gut in das regionale Radwegenetz eingebunden. Neben den touristischen Radrouten führt auch das RadNETZ Baden-Württemberg durch die Stadt, das sich eher an Alltags-Radfahrende richtet.

Karten und Broschüren zu den touristischen Radrouten im Landkreis liegen in Kürze im Rathaus zur Mitnahme aus.



Bildunterschrift: Für ortsunkundige Radelnde ist die Beschilderung der Radwege nach Göppingen und Plochingen jetzt verständlicher.

Bildnachweis: Stadt Ebersbach an der Fils